

PROJET DÉCOUVERTE

Bilan 2023



Fondation du
Centre Jeunesse
de la Montérégie



LE PROJET DÉCOUVERTE

Le Projet Découverte permet aux jeunes de profiter d'une panoplie d'**expériences dans le domaine des arts**. Il est prouvé que de nombreux bénéfices psychologiques ressortent chez les enfants et les adolescents qui pratiquent une activité artistique. Cela permet de **canaliser et exprimer leurs émotions, en plus de développer de nouvelles habiletés, ce qui augmentera leur confiance**.

Pour Lucas, passionné de peinture et aspirant à exposer ses œuvres, pour Juliette qui trouve son équilibre grâce à la danse, ou pour Thomas qui s'évade en écoutant de la musique, cette initiative aura des impacts positifs sur la vie de nombreux jeunes.



HISTORIQUE

On peut dire que sans les arts, il n'y a pas de vie chez **Ticketaria**.

Le Projet Découverte a vu le jour en novembre 2021 et il est le mariage naturel entre une jeune entreprise remplie de mordus des arts et de la musique et de leur ambition de redonner aux jeunes de leur communauté.

A photograph of children in an art studio. A young boy in a green shirt is in the foreground, focused on painting. Other children are visible in the background, also engaged in painting. The scene is bright and creative.

BILAN FINANCIER 2023

	2021	2022	2023	À CE JOUR
Sommes amassées	10 740 \$	10 015 \$	26 435 \$	47 190 \$
Aide aux enfants	2 619 \$	17 582 \$	23 806 \$	44 007 \$
Nombre d'enfants aidés	8	147	199	354
Montant disponible				3 183 \$

DÉTAILS DE LA DISTRIBUTION 2023

ACTIVITÉS	MONTANTS	NOMBRE D'ENFANTS AIDÉS
Matériel culturel/artistique	10 320 \$	94
Inscription à un cours de musique	5 612 \$	17
Inscription à un cours ou un atelier d'arts	2 955 \$	23
Instrument de musique	2 496 \$	27
Activité culturelle/artistique	2 423 \$	38
TOTAL	23 806 \$	199



DÉTAILS PAR MILIEU DE VIE 2023

MILIEUX DE VIE	MONTANTS	NOMBRE D'ENFANTS AIDÉS
Centre de réadaptation	15 231 \$	145
Familial	4 046 \$	11
Foyer de groupe	2 656 \$	26
Famille d'accueil	1 723 \$	16
Ressource intermédiaire	150 \$	1
Total	23 806 \$	199

HISTOIRES DE JEUNES

ALYCIA - 15 ANS

« Dans ma vie, j'ai souvent déménagé d'une place à l'autre. On devait souvent partir vite de nos maisons. Depuis que j'ai 11 ans, je suis dans un foyer de groupe, et enfin, je me sens bien, même si j'ai toujours peur de partir. Le ballet m'aide tellement à me calmer et grâce à vous, je peux faire la nouvelle session. Quand je danse, j'oublie tout. »

Alycia

UNITÉ D'ADOLESCENTES

« Au nom des jeunes adolescentes de notre unité, MERCI d'avoir accepté notre demande afin d'acquérir du matériel de scrapbooking. Les jeunes ont pu créer un album souvenir. Voir leur sourire éclairer leur visage lorsqu'elle revivait une activité était incroyable. MERCI! »

Les intervenantes





MERCI!

Un grand merci aux entreprises et individus qui soutiennent le Projet Découverte. Vous permettez à des centaines d'enfants d'avoir accès à des activités culturelles reliées à l'art.

Merci à tous les participants du concert Le temps est bon organisé par Collège Durocher, Saint-Lambert.

Un merci tout particulier à Julien Lavallée et Simon Corbeil!



**Collège Durocher
Saint-Lambert**